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第一天

     
 『本人，義仁，謹以至誠，據實聲明及確認，本人就任中華人民共和國香港特別行政區立法會議員
，定當擁護《中華人民共和國香港特別行政區基本法》，效忠中華人民共和國香港特別行政區，盡忠
職守，遵守法律，廉潔奉公，為香港特別行政區服務。』

       我沒想過我真的能在議事堂說出這句話。

       『恭喜義議員，請返回座位。』

       這要從那個帶點寒風的深夜說起。

       那時候，有一則突如其來的新聞，轟炸了我的眼睛。

       『【突發】特首宣布解散立法會，選舉下星期起接受提名』

     
現在的特首，左成棠，一如既往是個建制派。但是，上次立法會選舉，泛民聯合中間派奇跡地取得過
半數，令政策通過受到阻滯。當時特首尚有一年才換屆，上任見到如此景況，就肯定不作留戀，放棄
連任。就可憐左特首了，他的Grand
Design，十個嘔心瀝血而成（至少在我看來）的政策，七個交立法會，零個通過，是人也接受不了
吧。左特首似乎想利用這次機會，重奪主導權。

   
  作為一位小有名氣的學者，上次選舉也有不少人叫我參選，不過統統都「以教學第一目標」而拒絕
。主要原因其實是我不想與那些激進派一起共事罷了，他們疑似有點波爾布特了。其次就是私以我沒
有這樣的能力。

      不過，我今次的頭腦告訴我，今次一定要去。

      那就去吧！（好隨便啊！）

      我將我參選的意向在本人的所屬政黨 —
民主工黨的臨時黨全會途中公布。周圍的人無一以驚喜和欣慰的眼神注視着我。

      黨主席此時發話：

     『OK～(=w=)』

      不是你也這樣隨便的嗎？！

      總而言之，獲得了黨主席的同意，那我也可以無畏無懼去選了！



      去吧！（☆ w ☆）

        



公告

雖說，黨主席同意了，亦不代表我可以用黨的資源來競選。
 
本人身家對比其他大學家，簡直少得可憐。寫書而來的稿費，幾個系列總計亦也只有幾千元，作為教
授工資也比其他同行的起薪點少五多萬，可以說是被逼的無欲無求者，

不過，選舉開支最少也需要數十萬。此，我特意去了趟黨財政組，可否給予些少錢財給我競選。

令我意外的是，他們居然爽快答應了我的請求，一次給予三十五萬，當中五萬選舉保證金。對於我來
說已經足夠。

當然，是要還的，還想白拿啊你們這羣家伙

好的，錢財有了，接下來就是對外公布了。

問題，稿，要如何寫？這是一個非常重要的考驗。稍有不慎，則會造成關公啊唔係屌
，公關災難先啱。

那麼，先寫「受各位的支持和號召，表示尊重，我將競選下一屆立法會（新界西北）選區議員」
 （補充，在此時空裏，新界西拆開成
新界西北（屯元天）佔4席，新界西南（荃葵青）佔3席，大嶼山和離島 佔2席）

「特首最近作出的行，實在無法理喻。妄想再次選擧，就可以竄改兩年前三百萬選民的意向

文筆如此，其實是穩固網民的票源。你懂的，佢哋一係左到變膠，一係就右到45°舉右手，玩中立根
本冇前途。

「現在，正是我們團結的時刻，了我們的生活，了全民退休保障，了香港的未來，一起前進吧！」

問：上述句子使用了什麼修辭手法？試解䆁（3分）

總而言之，聲明稿算是完成，稍加潤色便可刊登。

接下來的問題是，黨內除了我之外，還安排了哪些人參選？

老實說，我一直都遠離黨務，而臨時黨全會只有我一個被定候選人，其餘的事我一無所知。

如果能夠得知參選人選的話，會對我的選舉立場會有莫大幫助。

我到出版社談新書之事宜，順道去黨部問一下情況。

在黨部辨公室，聽說我要來，黨主席直接在門口恭迎。他也不是第一天如此發瘋，所以我並沒有吐嘈
過多。

當詢問推介的候選人有誰，主席嘆：「其實，我哋黨都冇人想選，地區樁腳少過大黨，區議會（一）



有禮讓但係又驚輸比建制，（二）又輪唔到我哋，所以而家嘗試吓搵港九工團支持，攞返勞工界一席
。社工界既話睇吓點先。咁所以，你，阿仁，就係我哋而家既救星。」

說罷，主席將雙手放在我肩上，並以堅決且充滿希冀的眼神與我雙目對視。

這一刻，我知道，我玩鳩完了。


